

## ABSTRAK

**Ari Ivana.** *Perkembangan Yayasan Pendidikan Al-Ma'soem Di Cipacing Jatinangor Tahun 1987-2015.*

Penelitian ini membahas mengenai perkembangan yayasan pendidikan yang ada di Jawa Barat. Salah satunya Yayasan Pendidikan Al-Ma'soem yang sudah berdiri dari tahun 1986 hingga saat ini. Yayasan Pendidikan Al-Ma'soem (YPAM) masih eksis di dunia pendidikan karena prestasinya dalam mengembangkan potensi seseorang, dengan menerapkan sikap disiplin dan Islami.

Tujuan penelitian ini untuk mengetahui perkembangan Yayasan Pendidikan Al-Ma'soem di Cipacing Jatinangor tahun 1987-2015 serta kontribusi Yayasan Pendidikan Al-Ma'soem di Cipacing Jatinangor tahun 1987-2015 terhadap bidang pendidikan dan sosial ekonomi.

Metode yang dipakai dalam penelitian ini adalah metode penelitian sejarah yang meliputi heuristik, kritik, interpretasi dan historiografi. Sumber-sumber yang didapatkan dari proses penelitian ini berupa sumber tertulis, sumber lisan dan sumber visual.

Dari hasil penelitian diatas dapat disimpulkan bahwa Yayasan Pendidikan Al-Ma'soem mengawali pembangunan dengan mendirikan SMA Al-Ma'soem pada tahun 1987, kemudian pada tahun 1988 Yayasan Pendidikan Al-Ma'soem mendirikan pula SMP Al-Ma'soem. Pada tahun 1990 dibuka program pendidikan non formal, khusus untuk kursus bahasa Inggris. Lalu setahun kemudian ditambah dengan kursus komputer, akuntansi dan mengetik. Pendidikan non formal inilah yang menjadi cikal bakal berdirinya Akademi Manajemen Informatika dan Komputer (AMIK) Al-Ma'soem pada tahun 1998. Pada tahun 2000 Yayasan Pendidikan Al-Ma'soem mendirikan sebuah Pesantren Pendidikan Formal (PPF) dan tahun 2006 berubahlah nama pesantren menjadi Pesantren Siswa Al-Ma'soem (PSAM). Setelah pesantren, YPAM membangun Taman Kanak-kanak (TK) Al-Ma'soem berdiri pada tahun 2000 disusul dengan Sekolah Dasar (SD) Al-Ma'soem berdiri pada tahun 2002. Kontribusi yayasan ini memberikan program bina lingkungan dan beasiswa tidak mampu, lalu kontribusi di bidang sosial ekonomi adalah dengan membentuk Musa'adatul Ummah.